



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : TRAINING RAYA HIMPUNAN
MAHASISWA ISLAM (HMI) CABANG
BEKASI

HARI/TGL : SENIN, 03 OKTOBER 2022

PUKUL : 10.00 S/D SELESAI

TEMPAT : ISLAMIC CENTRE KOTA BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. KETUA MPR RI, BAPAK BAMBANG SOESATYO

ATAU YANG MEWAKILI;

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT, BAPAK MOCHAMAD

RIDWAN KAMIL, ATAU YANG MEWAKILI;

YTH. PLT. WALIKOTA BEKASI, BAPAK TRI ADHIANTO

TJAHYONO, ATAU YANG MEWAKILI;

YSH. KETUA UMUM HMI CABANG BEKASI, BAPAK

KHAQIM NURJAWAHIR;

YSH. KETUA UMUM PB HMI;

YSH. PRESIDIUM KAHMI BEKASI;

SERTA SELURUH PESERTA TRAINING RAYA HIMPUNAN MAHASISWA ISLAM, YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN SEGALA PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIANYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERSILATURAHMI DALAM KEGIATAN **PEMBUKAAN TRAINING RAYA (LATIHAN KADER II, LATIHAN KHUSUS KOHATI, DAN *SENIOR COURSE*) HIMPUNAN MAHASISWA ISLAM (HMI) CABANG BEKASI.**

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD SAW, BESERTA KELUARGA, PARA SAHABAT DAN PENGIKUTNYA. SEMOGA KITA SEMUA MENDAPAT SYAFA'ATNYA HINGGA YAUMIL KIAMAT. AAMIIN YA RABBAL ALAMIIN...

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PADA KESEMPATAN INI, DAPAT KAMI SAMPAIKAN BAHWA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SANGAT MENDUKUNG PELAKSANAAN PELATIHAN INI, DAN SECARA UMUMNYA PELATIHAN-PELATIHAN YANG DAPAT MENGEMBANGKAN SKILL DARI ANAK MUDA DI BEKASI. KAMI SAMPAIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA HIMPUNAN MAHASISWA ISLAM (HMI) CABANG BEKASI ATAS TERSELENGGARANYA KEGIATAN INI.

PENGEMBANGAN PELATIHAN ATAU PENDIDIKAN NON AKADEMIK SANGAT KAMI DORONG PELAKSANAANNYA, SEBAB PEMKAB BEKASI MEYAKINI BAHWA KEMAMPUAN AKADEMIS SAJA TIDAK CUKUP UNTUK MENJADIKAN ANAK MUDA BEKASI YANG CAKAP. PENGEMBANGAN HARD SKILL DAN SOFT SKILL HARUS TUMBUH SECARA BERSAMA-SAMA DAN SEIMBANG, AGAR GENERASI MUDA BEKASI MEMILIKI KELEBIHAN YANG UNGGUL DARI

SEKITARNYA, UNTUK MENCAPAI CITA-CITA YANG DIHARAPKAN. PELATIHAN INI DIHARAPKAN DAPAT MENDUKUNG PENGEMBANGAN KOMPETENSI DARI SEORANG MAHASISWA, YANG MENJUNJUNG TINGGI NILAI-NILAI ISLAM DAN MENERAPKANNYA DALAM SIKAP, PERILAKU, INTELEKTUALITAS, DAN POLA PIKIR DI KEHIDUPAN SEHARI-HARI.

SELAIN PENDIDIKAN AKADEMIS DAN SKILL, PENDIDIKAN MORAL JUGA TAK KALAH PENTINGNYA, BAHKAN MENJADI NOMOR SATU YANG HARUS KITA JUNJUNG TINGGI. DI ERA SERBA KETERBUKAAN INFORMASI SAAT INI, MUDAH SEKALI UNTUK MENJADI VIRAL DI MEDIA SOSIAL TANPA MENGINDAHKAN ETIKA MORAL, DAN KEADAAN INI SANGAT DISAYANGKAN. MAKA DARI ITU, SAYA MENGAJAK TEMAN-TEMAN MAHASISWA SELURUH BEKASI RAYA UNTUK SENANTIASA MENGEDEPANKAN ETIKA DAN MORAL DALAM BERMASYARAKAT.

KARENA DENGAN MENYUNJUNG TINGGI MORAL, HUBUNGAN ANTAR MANUSIA JUGA AKAN MEMBAIK, KARENA ADANYA SIKAP SALING HORMAT ANTAR UMAT MANUSIA. DENGAN SIKAP SALING MENGHORMATI MAKA SETIAP INDIVIDU DAPAT MENGHARGAI PERBEDAAN PENDAPAT, SEHINGGA AKAN TERJALIN KESELARASAN DAN KEHARMONISAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIRAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, SEMOGA PELAKSANAAN PELATIHAN INI DAPAT BERJALAN DENGAN LANCAR, DAN HASILNYA DAPAT DIAPLIKASIKAN SECARA NYATA DI MASYARAKAT. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA. WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH. WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

DR. H. DANI RAMDAN, M.T.